

Edna – ein tragisches Schicksal

Eventuell erinnert Ihr Euch noch an Edna, die Straßenhündin, die schwer an Brustkrebs erkrankt war. Wir halfen ihr dank Eurer Spenden und ließen die Tumore entfernen. Leider zeigte Edna uns, dass sie sich im Tierheim total unwohl fühlte und wieder in ihre alte Umgebung, in der sie von Anwohnern liebevoll versorgt wurde, entlassen werden wollte. Diesem Wunsch haben wir seinerzeit entsprochen:

https://www.faza-aegina.de/images/stories/Aktionen/22_10_17_edna.pdf

Bis vor kurzem lebte sie dort in Sicherheit und besuchte ihre Versorger auch gelegentlich auf dem Grundstück, um dort zu schlafen.

Leider ist der Krebs zurückgekehrt und sie wurde erneut operiert. Mit Hilfe der Anwohner und den 2 Patenschaften von Juliane Kokoschka und Kerstin Luther haben wir diese Extraausgabe gestemmt.

Edna hat die OP gut überstanden und sie erholt sich nun von den Strapazen. Ob wir sie wieder in ihre vertraute Umgebung zurückgeben können, das wird Edna nach ihrer Genesung wohl selbst entscheiden.



Wir danken allen Unterstützern und wünschen frohe Weihnachten! Ohne Euch wäre auch diese Rettung nicht möglich. Bitte unterstützt uns auch im nächsten Jahr.

Euer Team von Animal Protection